



Nombre	Entidad	GRUPO	Titular /Suplente	Asistencia
Julián González Mora	Asoc. Empresarios	Grupo I	TITULAR	Si
José Manuel Garrido García	CAJASIE	Grupo I	TITULAR	-
Josefina Suarez Paz	Intersindical	Grupo II	TITULAR	Si
Pilar Magariños Martín	CCOO	Grupo II	TITULAR	-
Justo Reyes Hernández	Vecinos	Grupo II	TITULAR	Si
Jesús Alberto Melián González	Vecinos	Grupo II	TITULAR	-
Alejandro Conrado Cordero	ASECU	GRUPO III	TITULAR	Si
María Teresa Pociello Marty	Cruz Roja	Grupo III	TITULAR	Si
Francisco García Rodríguez	Fundación G ULL	Grupo III	TITULAR	-
Vicente Zapata Hernández	ULL	Grupo III	TITULAR	-
Pedro Manuel González Cánovas	ANC	Grupo IV	TITULAR	J
Daniel Rafael Ross Márquez	Por Tenerife NC	Grupo IV	SUPLENTE	-
Maite Esteban Reina	Unid@s Se puede	Grupo IV	TITULAR	-
Antonio de la Guardia Hernández	UPD	Grupo IV	SUPLENTE	-
Benicio Alonso Pérez	PP	Grupo IV	TITULAR	J
Darío Gustavo Reynoso Albornoz	Ciudadanos	Grupo IV	TITULAR	Si

Asisten:

Antonio Perez Godiño Concejal de Desarrollo Rural  
Encarnación Teresa Esparza Ferrera, Experta voluntaria  
Pedro Félix González Martín Experto Voluntario  
Francisco Almeida Ossa Experto Voluntario  
Marta González Santa Cruz Dirección Técnica

Resumen:

- El Concejal de Desarrollo Rural comenta la planificación de eventos de que se dispone para la año 2018. Las fechas previstas para la edición de la Primera Feria "De La Laguna" son 25,26 y 27 de mayo.
- A continuación Justo Reyes informa sobre la celebración del Día del Vecino el 20 de mayo en Guamasa, el 30 de junio una caminata por la Cañada Lagunera y un maratón de envite que se podría encuadrar en la Feria.
- Godiño solicita la participación de los distintos colectivos presentes en el Foro en la organización de la Feria.
- Julián González entiende que lo importante es que se transmita información de la programación, la participación y la coordinación entre las distintas áreas y concejalías.
- Godiño explica el esquema de funcionamiento que se ha seguido durante dos años con la celebración del Cochino Negro.
- Darío comenta que igual hay que esperar al Reglamento para los controles de la Marca
- Francisco Almeida comenta que entiende que puede haber problemas con el uso de la marca no con la legalidad de los eventos.

- Godiño comenta las zonas del casco en el que está prevista la celebración de la Feria
- Alejandro Conrado incide en que siempre se ha hablado de que la feria se lleve a todo el municipio. En este sentido Darío propone que la segunda edición de la Feria se haga en la Comarca. Sioni comenta que puede hacerse una itinerancia previa y terminar en el Casco. Alejandro pregunta si se pone en marcha la comisión Técnica para ver los problemas del logo de la marca.
- Se comenta la conveniencia de que a la próxima reunión asistan los Concejales de Deportes, Fiestas y el Personal de MUVISA encargado de la organización de la Feria.
- Se aborda la propuesta de Pedro González sobre promoción de la Marca “De La Laguna” y se entiende que es mejor centrarse en la organización de la Feria.
- Se acuerda que la próxima reunión se celebre el miércoles 21 de febrero las 18:00 horas en la Cooperativa.